

# HUMAS

## Dandim 0814 Jombang Bersinergi Dengan Polri Serta Pemda Kab.Jombang, Pengamanan VVIP Kunjungan Wakil Presiden RI

Basory Wijaya - [JOMBANG.HUMAS.CO.ID](http://JOMBANG.HUMAS.CO.ID)

Jun 6, 2022 - 00:14



JOMBANG,- Untuk mengoptimalkan pelaksanaan pengamanan (PAM) VVIP terhadap Wakil Presiden RI Bapak Prof. Dr. KH. Ma'ruf Amin di Kabupaten Jombang Pondok Pesantren Tebu Ireng, Kecamatan Diwek, Kabupaten Jombang, dan obyek-obyek lainnya, perlu perencanaan yang cermat dan antisipasi penanggulangan beberapa hal yang tidak diinginkan, ini dilakukan dengan bersinergi dengan Polri dan Pemda Kabupaten Jombang. Sabtu (04/06/2022).

Meski beberapa hari sebelum kunjungan, telah dirumuskan cara bertindak yang tepat untuk dilaksanakan dengan baik oleh satuan kewilayahan dan aparat terkait lainnya, namun kewaspadaan terhadap perkembangan situasi perlu segera disikapi dan diantisipasi.



Komandan Kodim 0814/Jombang Letkol Inf Muhammad Hanafi, S.I.P, M. Han. sebagai Dan sub satgas, memberikan petunjuk dan arahan sesaat sebelum pelaksanaan pengamanan di Pondok Pesantren Tebu Ireng.

“Meningat, pengamanan VVIP ini untuk menjamin keamanan, keselamatan dan kenyamanan pribadi dari VVIP, setiap personil punya tanggung jawabnya masing-masing. Tidak ada satu personil pun yang tidak bertanggung jawab, semua memiliki tugas yang sangat penting,” ujar Dandim saat berada di Pondok Pesantren Tebu Ireng.

“Jadi tidak ada yang merasa sangat penting sendiri, laksanakan tanggung jawab tersebut dengan sebaik-baiknya,” Pesannya.

Pengamanan VVIP harus dilakukan secara maksimal sesuai Standart Operasional Prosedur (SOP), bahkan masing-masing personil PAM VVIP juga harus tahu siapa dan berbuat apa, sehingga hal ini tidak boleh menjadi sesuatu yang monoton dan rutinitas, tutup Dandim.

Wakil Presiden RI Bapak Prof. Dr. KH. Ma'ruf Amin melaksanakan kunjungan kerja selama 2 hari, Pada Jumat, Wapres mengunjungi PPDU (Pondok Pesantren Darul Ulum) Rejoso, Kecamatan Peterongan. Kemudian acara dilanjutkan Sabtu (4/6/2022) mengunjungi pondok pesantren Tebuireng, PPMM (Pondok Pesantren Mambaul Maarif) Denanyar, serta PPBU (Pondok Pesantren Bahrul Ulum) Tambakberas Jombang. (Pendim0814)